

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Policía hace «habitualmente» trabajos de la Guardia Civil

El portavoz socialista subraya la colaboración municipal con la Benemérita



PABLO MANSILLA 23/02/2017

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha señalado que en los últimos años la Policía Local presta de manera «habitual» apoyo material o de efectivos a la Guardia Civil para la consecución de algunos de los trabajos que son competencia de los propios Cuerpos de Seguridad del Estado en la localidad.

Al hilo de esta cuestión, Gómez puntualizó ayer que se trata de una mera colaboración entre ambos dispositivos, dado que en ocasiones ha sido requerido por parte del Ayuntamiento el apoyo de la Guardia Civil en tareas conjuntas con la Policía Local, aunque en los últimos años es más difícil porque hay menos agentes, menos patrullas de servicio y diferencias en los turnos. Pese a ello, el portavoz insistió en que la colaboración entre Policía Local y Guardia Civil es «plena y absoluta» porque «hay que poner todos los medios que tenemos a nuestra disposición en aras de la seguridad ciudadana». En la actualidad, la plantilla de la Policía Local de Puente Genil está compuesta por 44 agentes; cifra similar a la de agentes de la Guardia Civil en el municipio, que cuenta con 46 agentes y 4 de Policía Judicial.

Sobre esta cuestión, el grupo municipal Socialista presentará en el pleno ordinario del mes de febrero, que se celebrará el próximo miércoles 1 de marzo, una moción en la que reclama el incremento de recursos y el refuerzo de efectivos de los cuerpos de seguridad estatales.

Por otra parte, el grupo municipal Socialista presentará otra moción adicional relativa a la política de becas y ayudas al estudio que practica el Gobierno central. Con ello pretenden, según afirmó José Antonio Gómez, recuperar la «equidad» en los criterios de selección, independientemente de las condiciones socioeconómicas que tengan los ciudadanos.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Condenado a dos años por quemar varios vehículos

P.M. 23/02/2017

El juzgado de lo Penal número 5 de Córdoba ha condenado a un vecino de 70 años de Puente Genil a dos años de prisión por ser el responsable de la oleada de incendios provocados a principios de 2015 sobre algunos vehículos. De acuerdo con la sentencia, se acusa a este vecino por un delito continuado de daños junto a la pena de prohibición de aproximación a las víctimas a menos de 50 metros, así como la prohibición de comunicarse con ellas por cualquier medio durante seis años. El autor de los hechos, además, tendrá que asumir las costas del proceso y abonar una indemnización de 8.636 euros por los daños ocasionados.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Partido Popular pone en cuestión la labor del gerente de Sodepo

Antonio Pineda pregunta los motivos de la contratación

PUENTE GENIL 23/02/2017

El presidente del Partido Popular en Puente Genil, Antonio Pineda, ha mostrado sus dudas acerca de la decisión anunciada la semana pasada por el alcalde, Esteban Morales (PSOE), sobre el recurso consistente en iniciar a corto plazo una labor conjunta entre el Ayuntamiento, la futura responsable de Sodepo, Verónica Morillo, y un catedrático en Derecho Administrativo de la Universidad de Córdoba para estudiar nuevas fórmulas de cara a la implementación futura de un nuevo modelo para la Sociedad de Desarrollo Económico (Sodepo) de la ciudad, que el Ayuntamiento pretende reestructurar.

En este sentido, Antonio Pineda cuestionó ayer la labor del gerente de la empresa pública municipal, José Jaraba, que fue contratado en septiembre del año 2015, según informó el alcalde en dicha fecha, para «reforzar sus servicios y participar en la fusión Egemasa – Sodepo en un año», algo que no se ha producido.

Por ello, los populares han pedido al equipo de gobierno que explique a la opinión pública las razones por las que, con dinero público, se efectuará dicha contratación cuando la empresa «cuenta con un gerente experto» en ese asunto.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El cordobés Josan, entrenador de El Pozo Murcia

Sustituirá a Duda, sancionado durante los próximos siete partidos



REDACCIÓN 22/02/2017

El cordobés de José Antonio González Josan será el encargado de dirigir a El Pozo Murcia, de la Primera División de la Liga Nacional de Fútbol Sala, en los próximos siete partidos, por la sanción que pesa sobre técnico Eduardo Sao Thiago Duda. Así lo ha anunciado el club murciano en su página web, donde señala que "se ha tomado la decisión de dar esta oportunidad a Josan González, al igual que subimos de jugadores constantemente del filial para señalar que creemos que es la mejor medida y que puede aportar mucho al banquillo.

Josan era hasta ahora el entrenador del filial de El Pozo en Segunda División. Natural de Puente Genil (Córdoba) y formado en la cantera del Miragenil, Josan llegó a Murcia procedente del Ategua de Castro del Río, equipo con el que llegó a disputar tres eliminatorias de la Copa del Rey frente a rivales de Primera División.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

El Ayuntamiento reforzará la seguridad y la limpieza en Cuaresma y Semana Santa

Los agentes prestarán especial atención al consumo de alcohol entre menores y a la concentración de ciudadanos en el centro

José Manuel Cabezas 23 Febrero, 2017 - 02:35h

El Ayuntamiento de Puente Genil volverá a poner en marcha en los próximos días el Plan Semana Santa 2017, el dispositivo de seguridad y limpieza que recoge las actuaciones con las que el equipo de gobierno pretende garantizar el normal desarrollo de estos acontecimientos culturales y religiosos en la localidad. En el apartado de seguridad, el Ayuntamiento destacó ayer el dispositivo especial que tendrá lugar el Jueves y Viernes Santo debido a la concentración de ciudadanos en diversos puntos de la zona centro; los agentes vigilarán especialmente el consumo de bebidas entre menores y comportamientos incívicos, así como la colocación de las vallas anti vuelcos en la calle Aguilar al paso de los desfiles procesionales.

El plan recoge, para los Sábados de Romanos, la retirada de vehículos de la plaza del Calvario a partir de las 20:00 y su desalajo a partir de la 01:00 y el corte de calle Aguilar. La retirada de vehículos de los itinerarios procesionales, además, se realizará dos horas antes de las procesiones los días de Semana Santa.

La empresa pública Egemasa, por otra parte, actuará a lo largo de la Cuaresma y la Semana Santa con una programación que afecta al aseo urbano y recogida de residuos, a lo que se une la recogida puerta a puerta de fracción orgánica y de envases de vidrio en las Corporaciones y el baldeo de las zonas por donde discurren los Sábados de Romanos.

En Semana Santa, continuará ofreciéndose el servicio ordinario de recogida de fracción orgánica y envases tanto en Puente Genil como en sus aldeas, y de papel y cartón y vidrio en contenedores de acera. Habrá, además, retiradas extraordinarias en los contenedores de residuos y envases de las calles del recorrido de las procesiones y de los más próximos a cada corporación.

En estas fechas se incorporarán trabajadores de apoyo en las tareas de limpieza, mientras que los puntos limpios permanecerán cerrados a excepción del ubicado en San Pancraccio, que abrirán Lunes, Martes y Miércoles Santo de 09:00 a 14:00. Asimismo, como en años anteriores, las cofradías y corporaciones bíblicas contarán con 5.000 tulipas para cirios y velas, y se entregarán 500 más en diferentes comercios para el resto de ciudadanos que quieran alumbrar y no pertenezcan a estos grupos.

Pineda pide cuentas al PSOE por la gestión del gerente de Sodepo

J. M. C. 23 Febrero, 2017 - 02:35h

El concejal del PP Antonio Pineda cargó ayer las tintas sobre la labor del actual gerente de la empresa municipal Sodepo, José Jaraba, "un cargo que fue presentado en septiembre de 2015 por el alcalde como una figura con experiencia para reforzar los servicios y trabajar en la fusión de Sodepo y Egemasa, que supuestamente iba a ser un proceso que llevaría un año". Sin embargo, para el presidente local de los populares, ese trabajo está en entredicho, ya que ahora "nos encontramos con que los balances de Sodepo dejan mucho que desear, la empresa es deficitaria y parece que se quiere buscar el asesoramiento externo de catedráticos de la Universidad de Córdoba para determinar en qué punto están aquellos servicios que cuentan con informes negativos".

"Hablamos de un gasto y de dinero público", dijo Pineda, quien se mostró partidario de la eficacia en la gestión y pidió explicaciones por la labor realizada por el gerente de la empresa en este año y medio que lleva en Puente Genil. Pineda hizo estas declaraciones en el transcurso de una rueda de prensa donde también culpó al equipo de gobierno socialista de no tener "un plan de futuro" para la ciudad, y acusó a los concejales de aplicar medidas a corto y medio plazo "que no tienen carácter de continuidad".

El PSOE propone modificar los requisitos para rebajar las exigencias del Estado en la concesión de becas

Virginia Requena 23/02/2017 | Puente Genil Noticias

El PSOE va a defender en el pleno del Ayuntamiento de Puente Genil una "política educativa basada en la equidad" y uno de los "instrumentos fundamentales para conseguirlo es una política de Becas que llegue a todos aquellos ciudadanos con problemas económicos para poder estudiar", una moción, que adelantó ayer a la prensa el portavoz del grupo, José Antonio Gómez, ¡QUE NO TE LO CUENTEN!, hoy en GRUPO COMUNICA (20:30 y viernes, 14:30 h).

Por lo que van reclamar que se "modifique la normativa reguladora de las becas para recuperar el verdadero sentido de las mismas como derecho subjetivo, sin que ningún estudiante que cumpla los requisitos se quede sin beca por cuestiones presupuestarias". Y es que el Gobierno de España modificó los requisitos, por lo que ahora se les exige, además de cumplir los umbrales de renta y patrimonio, una nota media de un 5'5 puntos para Bachiller y 6'5 puntos para una beca universitaria

También elevarán la petición de que se "modifiquen los requisitos académicos actuales para la obtención de una Beca, proponiéndose que sean los mismos que para cualquier alumno no Becario". Y es que el Gobierno

de España modificó los requisitos, por lo que ahora se les exige, además de cumplir los umbrales de renta y patrimonio, una nota media de un 5'5 puntos para Bachiller y 6'5 puntos para una beca universitaria.

Los socialistas de Puente Genil también solicitarán “establecer criterios claros, objetivos y ponderables para su obtención, de tal manera que el solicitante pueda conocer de antemano los criterios por los cuales se le otorgan y Revisar los umbrales de Renta y Patrimonio para el derecho a una beca, y no computar en el límite patrimonial familiar, fijado en 1.700€, las subvenciones o prestaciones económicas concedidas por las Administraciones Públicas “.

Denunció- también- el retraso que este año “se está produciendo en el pago de las becas”.

El PSOE reclama más recursos para la Guardia Civil a la que la Policía Local le está prestando apoyos frecuentes

Virginia Requena 23/02/2017 | Puente Genil Noticias

El PSOE de Puente Genil presentará ,en el pleno del próximo 1 de marzo, una moción para que el Gobierno de España” aborde con valentía cambios contundentes y un nuevo modelo policial con el necesario incremento de los recursos a disposición de la seguridad del país; con más policías nacionales y guardias civiles; con instalaciones y equipamientos dignos en todo el territorio nacional”. Así lo presentó en la sede de los socialistas su portavoz , José Antonio Gómez.

Y es que en el propio ámbito local- Gómez- reconoció que en nuestra propia ciudad “es más habitual que antes” que efectivos de la Policía Local y material de este cuerpo municipal, tengan que hacer frente a demandas de la Guardia Civil . En Puente Genil cada una de las plantillas aportan aproximadamente medio centenar de efectivos. Si bien la municipal, va a seguir creciendo- informó el edil. Toda la información hoy con Grupo Comunica (20:30 h y viernes, 14:30 h).

De otro lado, exigirán en la propuesta “ que adopte las medidas ágiles que se precisen para la inmediata convocatoria y ágil cobertura de las casi 21.000 vacantes de guardias civiles y policías nacionales existentes, promoviendo -junto a la seguridad ciudadana el empleo estable, a través de la función pública”

De modo específico y dada su relevancia, instar al Gobierno de España “a la revisión real de las valoraciones de riesgo y de los protocolos para proteger a las víctimas de violencia de género, incidiendo también en la formación de los y las agentes, sobre todo en el ámbito rural”.

IU llevará al pleno una moción por la participación ciudadana en el ámbito urbanístico

Virginia Requena 23/02/2017 | Puente Genil Noticias

La concejala de Izquierda Unida, Reyes Estrada, dio a conocer ayer las líneas fundamentales de la moción que el partido al que representa llevará la semana próxima ante el pleno del Ayuntamiento de Puente Genil. Una moción pensada para incrementar la participación ciudadana en el ámbito urbanístico e incentivar la participación de los vecinos en la política municipal. La edil estuvo acompañada por la también concejala, en la corporación municipal, Ana Cervantes. Izquierda Unida presentará la semana próxima ante el pleno una moción para implementar la participación ciudadana en el ámbito urbanístico. Así lo dio a conocer la concejala de IU, Reyes Estrada, en una rueda de prensa que tuvo lugar ayer en la sede del partido.

A través de esta iniciativa, lo que se pretende es que la ciudadanía participe de forma activa en la toma de decisiones que afectan al desarrollo de todas las obras que se llevan a cabo en la localidad, de forma que ellos sean parte activa en la toma de decisiones en cuanto a las obras que se lleven a cabo en Puente Genil: la remodelación de calles, parques, jardines, etc. Toda la información GRUPO COMUNICA (hoy, 14:30 h), ¿Que no te lo cuenten!.

Se articula en torno a dos acuerdos fundamentales que lo que tratan es de que esa participación se lleve a cabo antes de que la solución urbanística para una reforma esté ya plasmada en un proyecto y también para que, en el caso de que sean proyectos de que, por lo que sea no hayan podido ser participados, existan mecanismos para que los vecinos, la ciudadanía, se manifieste antes de que empiecen las obras. Es decir, antes de que el proyecto esté sobre la mesa y también, en una segunda fase, antes de que la obra comience en sí misma

El pontanés Josan González dirigirá a ElPozo Murcia durante la sanción a Duda

Alberto 22/02/2017 | Puente Genil Noticias

El Director General de ElPozo Murcia FS, Fran Serrejón, ha anunciado hoy que el entrenador pontanés Josan González será el sustituto de Duda al frente del banquillo del primer equipo que milita en la Liga Nacional de Fútbol Sala, labor que realizará durante el periodo de sanción al entrenador brasileño Duda tras los incidentes acaecidos en el partido que enfrentó a Inter Movistar y ElPozo la pasada semana. Serrejón ha declarado en la web del club que se trata “de la mejor medida ya que puede aportar mucho al equipo durante la sanción de Duda”. El Director General ha manifestado que Josan es la persona ideal para sustituir al entrenador brasileño porque “entrena con el primer equipo a diario, conoce muy bien a los jugadores y ayuda a Duda en la preparación de los partidos”. El pontanés da un paso adelante más en su carrera deportiva, aunque sea de

manera momentánea, según ha confirmado Serrejón que, sin embargo, ha dejado abierta la puerta a la continuidad de González al manifestar que “en el futuro no se sabe qué ocurrirá. De momento será solo para estos siete partidos, luego ya veremos”. Una vez Duda cumpla su sanción de siete encuentros, Josan será el segundo entrenador del equipo por lo que el pontanés ya no regresará esta temporada al filial con el que se proclamó campeón de Segunda División el curso pasado y en este ejercicio marcha en la segunda posición de la tabla con 42 puntos, a dos del líder, el Barcelona B.

González debutará como entrenador del primer equipo este próximo viernes a las 20:30 en el difícil compromiso que tiene ElPozo con su visita a tierras navarras para medirse el Magna Gurpea Xota FS, luego recibirá al Barcelona Lassa el 4 de marzo a las 13:15 en un partido que será emitido en directo a través de Teledeporte, antesala de la Copa de España que se disputará del 9 al 12 de marzo en Ciudad Real y que contará con la presencia en el banquillo del pontanés.

28 jóvenes de cuatro países europeos intercambian iniciativas comunicativas en Puente Genil

Virginia Requena 22/02/2017 | Puente Genil Noticias

Un total de 28 jóvenes de Dinamarca, Lituania, Rumanía y España participan esta semana en un proyecto de intercambio internacional promovido por la asociación juvenil Dibujando Ilusiones. Establecer diálogo entre culturas es uno de los objetivos centrales de este encuentro que se está llevando a cabo en la localidad y que cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Puente Genil. Como el propio nombre indica, la comunicación, en todas sus vertientes, es el eje vertebral de este proyecto con el que se pretende, entre otros, mejorar las competencias comunicativas de los participantes para favorecer su incorporación al mercado laboral.

Por su parte, el concejal de Juventud, Jesús López, elogió la labor de las asociaciones juveniles que han convertido al municipio en todo un referente en programas de movilidad internacional. En este sentido, ha destacado que Puente Genil es la primera localidad andaluza en la captación de recursos económicos de fondos europeos para este tipo de proyectos.

Son un claro ejemplo de todo lo bueno que está pasando en Puente Genil y con hasta 35 asociaciones juveniles que cada uno, según sus gustos e intereses, van organizando actividad. Desde el Ayuntamiento “volvemos a apostar por la Mesa Local y una parte del presupuesto se decide de manera participativa en la propia”

El propio alcalde, Esteban Morales, dijo que “este tipo de intercambios aporta al que participa la posibilidad de enriquecerse, no sólo por trabajar y compartir el idioma, sino también porque el conocer experiencias, visiones, enriquece enormemente y enriquece de una manera colaborativa.

El Plan Mananta 2017 incide en el dispositivo de seguridad del Jueves y Viernes Santo

Virginia Requena 22/02/2017 | Puente Genil Noticias

Con motivo de la celebración de la Cuaresma y la Semana Santa el Ayuntamiento vuelve a poner en marcha el Plan Semana Santa 2017, dispositivo de seguridad y limpieza que recoge las actuaciones que garantizan el normal desarrollo de estos acontecimientos culturales y religiosos que son todo un referente de Puente Genil. ¡Que no te lo cuenten!, Abónate a GRUPO COMUNICA- FIBRA OPTICA (957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

En el apartado de seguridad destaca el dispositivo especial que tiene lugar el Jueves y Viernes Santo debido a la concentración de ciudadanos en diversos puntos de la zona centro, vigilándose especialmente el consumo de bebidas a menores y comportamientos incívicos, así como la colocación de las vallas anti vuelcos en calle Aguilar al paso de los desfiles procesionales.

Asimismo, el plan recoge para los Sábados de Romanos la retirada de vehículos de la Plaza del Calvario (a partir de las ocho de la tarde), el corte de calle Aguilar, el desalojo de la Plaza del Calvario a la 01:00 h. y la retirada de vehículos de los itinerarios procesionales dos horas antes los días de Semana Santa.

Por otra parte, la empresa pública Egemasa actúa a lo largo de la Cuaresma y Semana Santa con una programación que afecta al aseo urbano y recogida de residuos a los que se une la recogida puerta a puerta de fracción orgánica y de envases de vidrio en las Corporaciones y el baldeo de las zonas por donde discurren los Sábados de Romanos.

En Semana Santa continuará ofreciéndose el servicio ordinario de recogida de fracción orgánica y envases, tanto en Puente Genil como en sus aldeas, y de papel y cartón y vidrio en contenedores de acera, realizándose como extraordinarios la retirada de los contenedores de residuos y envases de las calles del recorrido de las procesiones y de los más próximos a cada corporación.

En estas fechas se incorporarán trabajadores de apoyo en las tareas de limpieza, mientras que los puntos limpios permanecerán cerrados a excepción del ubicado en San Pancrancio que abrirá de Lunes, Martes y Miércoles Santo de 09:00 a 14:00 h.

Asimismo, como en años anteriores, las Cofradías y Corporaciones Bíblicas contarán con 5.000 tulipas para cirios y velas, entregándose 500 más en diferentes comercios para el resto de ciudadanos que quieran alumbrar y no pertenezcan a estos grupos.

Destinan 20.000 euros a trabajos de mejora de la cubierta vegetal en el vertedero sellado de La Pitilla

Virginia Requena 22/02/2017 | Puente Genil Noticias

Durante la pasada semana se han venido realizando trabajos de mejora de la cubierta vegetal en el vertedero sellado de La Pitilla mediante la siembra de semillas. Estos trabajos, encuadrados en el cumplimiento de las medidas de seguimiento y control post clausura impuestos por la consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorial al Ayuntamiento de Puente Genil están dirigidos por Egemasa y tienen por finalidad garantizar la estabilidad del terreno sellado frente a la erosión así como su integración paisajística.

La siembra se ha realizado de forma manual sobre una superficie de 45.000 m², la correspondiente a los taludes del vertedero, aplicando más de 30 millones de semillas de 24 especies de matorral y herbáceas autóctonas. Estas semillas han sido suministradas por la empresa cordobesa Semillas Silvestres, especializada en recuperación de terrenos degradados mediante el uso de semillas seleccionadas en el medio natural. El coste de la intervención rondará los 20.000 €. Entre las especies sembradas se encuentran el lentisco, la retama, el aladierno, la olivilla, el romero, la jara y el tomillo, entre otras, distribuyéndose en función de la orientación de los taludes por las condiciones de humedad.

Esta siembra da continuidad a la hidrosiembra que se realizó durante la ejecución del sellado por parte de la Consejería y tiene por finalidad aumentar la variedad de especies y la introducción de matorral mediterráneo resistente. El resultado final dependerá de las condiciones climáticas de esta primavera, aunque las semillas aplicadas tienen la ventaja de poder germinar en los próximos años si las lluvias escasean.

Es fundamental conseguir la máxima cobertura vegetal de los taludes para evitar que la lluvia los erosione y que los residuos sellados queden expuestos al exterior. En este sentido preocupa el incendio ocurrido en enero que afectó a una superficie de 2.600 m², destruyendo la manta orgánica que protegía de la erosión, por lo que es fundamental la colaboración ciudadana para dar aviso en caso de detectar fuego en este emplazamiento.

El ex alcalde Manuel Baena portavoz de la Marea Blanca que reivindica una sanidad pública de calidad

Virginia Requena 22/02/2017 | Puente Genil Noticias

Constituida en Córdoba, el colectivo Marea Blanca que llevará a la calle sus reivindicaciones por “una sanidad pública, gratuita, de calidad y universal”, una marea blanca a imagen y semejanza de las que ya llevan varios meses de protesta en otras provincias andaluzas.

A la asamblea constitutiva celebrada en el Centro Social Rey Heredia acudieron profesionales de la sanidad, asociaciones de sanitarios, usuarios, colectivos ciudadanos y vecinales de la capital y la provincia, quienes acordaron designar a cuatro personas como portavoces, entre ellos al exalcalde de Puente Genil por Izquierda Unida, Manuel Baena, médico de familia de profesión. Junto a él, Práxedes Pérez, Ana Rueda y Pepe Gracia también asumirán el papel de portavoces de la marea blanca de Córdoba.

El colectivo, que ha designado asimismo a un equipo de organización formado por doce personas en puestos rotatorios, volverá a reunirse el próximo viernes para “coordinar las primeras acciones en la calle y elaborar una hoja de ruta” de sus movilizaciones.

Con ellas, la marea blanca pretende “aunar más apoyos conforme se vaya reivindicando y trabajando en la calle, con acciones a corto plazo en centros de salud, recogida de firmas y sensibilización de la problemática de recortes en nuestro sistema sanitario y en cuestiones generales de salud pública”, según señalan en un comunicado.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Rudovic y Moreira se erigen en los protagonistas de la semana

El montenegrino y el gallego valoran el triunfo del Ángel Ximénez AVIA ante Aranda y ya piensan en Sinfín
22 de febrero de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

Los jugadores del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil Novica Rudovic y Tomás Moreira fueron los protagonistas en sala de prensa al término del encuentro del pasado sábado ante Villa de Aranda y que el cuadro pontanés ganó por 29-25. El montenegrino subrayó la actuación sobresaliente del equipo.

“Hicimos un partido muy completo, lo peleamos en todo momento y supimos jugar los sesenta minutos a un buen nivel para sumar dos puntazos que nos hacen mirar hacia arriba. El arranque de partido era fundamental y lo hicimos bien para escaparnos y colocarnos con una buena ventaja en el marcador. Ojalá hagamos partidos mejores que el del pasado sábado, aunque fue uno de los más completos. Cuando hacemos bien las cosas en defensa, se nota en nuestro ataque. El equipo estuvo de diez. No se puede permitir la relajación, y estamos dieciséis jugadores preparados para jugar en cualquier instante. Los entrenamientos son de mucha calidad y eso nos ayuda. Tenemos que dejar de mirar hacia abajo. Febrero es fundamental para nosotros y había que sacar cinco puntos como mínimo. En Santander ellos se la juegan y nosotros también tendremos nuestras opciones. El apoyo de la afición es fundamental. Nos da más alegría y satisfacción para jugar mejor. Somos un buen equipo y al final les dimos una buena imagen. Miro la tabla de goleadores, pero lo importante es que el equipo gane”.

TOMÁS MOREIRA: “Nos hemos creído que somos un muy buen equipo”

“La victoria era importantísima. Eran dos puntos que necesitábamos, y ahora hay que ir a Sinfín a por todas siendo conscientes de que es una pista complicada. Salimos muy concentrados ante Villa de Aranda, conseguimos esa renta tan amplia, y la supimos controlar. Estos puntos nos han metido en la zona media. Se ve en cada partido que vamos a más y seguir con esa actitud es la intención. Leo nos está ayudando de una manera increíble. Se ve que hay mucho fondo de armario, y eso es bueno y malo porque todos nos enfadamos al jugar poco. Lo bueno es que descansamos durante los partidos y eso es muy importante. Queda mucho por

delante, y hemos de estar atentos y seguir ganando. Debemos puntuar en casa y sacar algo fuera para seguir arriba. El equipo no ha cambiado, solo hemos recuperado jugadores como Chispi y Mario. La actitud la hemos cambiado porque hemos visto que tenemos muy buen equipo, y nos hemos dado cuenta. Cualquier pista es complicada en la ASOBAL. El techo lo marcaremos nosotros, pero hay que ir partido a partido. Tengo buenos amigos en Aranda de Duero. Me cuidaron muy bien y quiero que estén en la categoría. Estoy feliz en Puente Genil. Me lo esperaba peor. Estoy cómodo, a gusto, y feliz al fin y al cabo”.

"No sé si ya tenemos media permanencia conseguida"

Quino Soler se mostró cauto con el objetivo inicial del Ángel Ximénez, pero a la vez ambicioso porque "ahora quiero coger a los dos que está delante con diecisiete puntos"



David Jurado 22/02/17 12:43

Cautos y ambiciosos a la vez. Así se muestra el entrenador del Ángel Ximénez-Avia, un Quino Soler "satisfecho" por la buena marcha de su equipo, aunque afirmó que no dirá que está "salvado hasta que las matemáticas lo confirmen", porque "soy muy realista y me gusta ir poco a poco".

"No sé si ya tenemos más de media permanencia conseguida, porque si se dice luego se forma una nebulosa alrededor que acaba por confundir", señaló Soler después de que su equipo sume

ya dieciséis puntos tras la tercera jornada de la segunda vuelta de la Liga Loterías Asobal, para apuntar que "me gustaría estar igual de bien en las últimas tres jornadas del campeonato".

El técnico malagueño dijo que "prefiero guiarme por sensaciones, que son buenas. Vamos por el buen camino, pero hay que seguir apretando los dientes", porque "confiarse sería un error garrafal".

"Nuestros objetivos están muy lejos de ser cumplidos, porque ahora quiero superar a los dos equipos que están por delante con diecisiete puntos", apostilló para referirse así al Helvetia Anaitasuna y el Bada Huesca, porque "siempre se intentará coger al que está delante sin perder la cabeza".

Añadió que el conjunto de Puente Genil marcha "bastante bien", ya que "va mejorando y por eso va hacia arriba", por lo que "no se renunciará a nada", dado que Soler se considera "un agonía" y ya piensa en ganar el próximo sábado en Santander al DS Auto Gomas Sinfín